

Maí 2020

Partage du groupe



Laudato Sí...

Nos joies... en ce mois de mai 2020...

Christ est ressuscité!

Face à la crise, des élus, des privilégiés partagent leur salaire

De belles actions de solidarité se mettent en place...

Ce moment printanier et la beauté de la nature qui bourgeonne doivent nous aider à croire dans un avenir meilleur pour chacun;.. où qu'il soit sur le globe.

Nous retrouvons nos proches, nous prenons le temps de la lecture, de la prière...

Nos interrogations...

La pandémie pose des questions: travail des medias, responsabilité des lobbies, gestion politique, rapport à la maladie et à la mort de nos sociétés...

Repli sur soi, demandes d'aides infondées, qui en privent ceux qui en ont vraiment besoin, refus du partage, de masques, de médicaments, de denrées...

Je dois travailler... Les clients me partagent leur peurs... J'envie ceux qui peuvent rester chez eux...

Comment accepter d'être privé encore plus longtemps, du contact, de la chaleur, de l'amour, des accolades, des baisers de nos proches, de nos parents, enfants? Faut-il mieux mourir de chagrin et de solitude, ou risquer d'être malade mais de Vivre?

Comment respecter le confinement :

- en France, quand on vit nombreux dans un petit appartement?
- ailleurs dans le monde, quand l'abri qui tient lieu d'habitat, de 2 pièces sans fenêtre, n'a même pas l'eau courante? Quand c'est le travail de la journée qui garantit le repas de cette même journée pour la famille?

Notre espérance est la plus forte, mais il nous faut agir!

Il nous faut agir : partager des gestes de solidarité, mais aussi bâtir nous-même la société de demain : autre consommation, moins de gâchis et de pollution, d'autres façons de travailler, de se soigner ... Cela ne se fera pas sans nous: engagement politique, associatif, courriers aux élus et responsables, ...sont nécessaires!

Il nous faut prier pour que le monde de demain ne soit plus le monde d'hier, pour qu'il soit généreux envers les plus démunis, mais aussi beaucoup prier pour nous, seul le regard aimant posé sur nos frères pourra changer le monde!

Notre espérance est la plus forte, mais il nous faut agir!



« En ce temps pascal de renouveau, employons-nous à aimer et à apprécier ce don magnifique qu'est la terre, notre maison commune, et à prendre soin de tous les membres de la famille humaine. En tant que frères et sœurs, supplions ensemble notre Père céleste : « Envoie ton souffle et renouvelle la face de la terre » (Audience papale 22 avril)